

# Reforzarán vigilancia de antros en alcaldía MH

Tabé pedirá al gobierno  
capitalino operativos  
contra taxis pirata y  
seguirán dispositivos

A una semana de la muerte de Íñigo Arenas en el antro Black Royce, pero que se le vio salir de un bar en Polanco, el alcalde de Miguel Hidalgo, Mauricio Tabé, aseguró que pedirá al Gobierno de la Ciudad de México operativos permanentes contra los taxis pirata en la zona de bares y antros de la demarcación.

El edil indicó que la demarcación mantendrá sus dispositivos de vigilancia, mediante la Dirección General de Gobierno y Asuntos Jurídicos, para verificar horarios de cierre y de Blindar MH, que estará atento al retiro de los llamados "boleteros" que promocionan la visita a otros establecimientos durante la madrugada.

Informó que se instalará un consejo consultivo con los operadores de los establecimientos mercantiles y los vecinos interesados en la regulación del tema, para revisar las modalidades de operación de los negocios y cómo mejorar la seguridad.

"No tenemos hoy un problema, pero sí consideramos que lo que sucedió es un llamado de atención para prevenir riesgos en la zona y si trabajamos de manera conjunta el Gobierno de la Ciudad, la alcaldía, vecinos y operadores de los establecimientos mercantiles, podemos lograr una convivencia armónica, reducir riesgos y evitar hechos lamentables", enfatizó. ● **Redacción**



HUGO SALVADOR / EL UNIVERSAL

Tras lo ocurrido en el bar República, MH reforzará operativos.

